



豊橋市立福岡小学校
令和 5 年
3 月 1 6 日
令和 4 年度 第 1 2 号

6年生を送る会・児童集会・卒業式予行・同窓会入会式

(1) 6年生を送る会 (3月1日 (水))

1年生から5年生がいろいろな企画を通して、6年生への感謝を伝えました。6年生に関わるクイズを出題したり、漢字や計算問題の競争をしたり、歌やダンスを披露したりしました。また、メッセージとして「掃除を手伝ってくれたこと」「通学団で、危ないことをしていたときに注意してくれたこと」



【1年生の出し物】

「運動場でけがをしたとき、保健室へ連れて行ってくれたこと」

などが伝えられました。思い出のビデオでは、転出された先生方から思い出話や中学校でのがんばりを期待する声が聞かれました。ビデオで手を振る先生に、6年生が手を振り返すなど温かい雰囲気に包まれました。

最後は、委員会・通学団の引き継ぎがされました。あこがれの6年生への感謝とともに、「支え合っていける福岡っ子になります」という5年生からの言葉で会は終わりました。体育館を出た6年生は拍手の中、4年生から1年生の教室の前を歩きました。在校生は、卒業式に参加しないため、6年生とのお別れをしっかりとしました。



【在校生による見送り】

(2) 児童集会 (3月8日 (水))

お昼の放課に集会委員による全校遊び「そろっちゃだめよ」ゲームが運動場で行われました。集会委員のポーズと異なるポーズをとるといふものです。集会委員は、この日のために打ち合わせをしてきました。「短い時間だけれどとてもおもしろかった」「初めてやったゲームなので楽しかった」など、子どもたちは大喜びでした。



【合図に合わせて委員と違うポーズをとります】

(3) 卒業式予行・同窓会入会式 (3月15日 (水))

卒業式の予行練習に5年生が同席しました。在校生に見守られての予行練習に、6年生の卒業への意識は高まりました。予行練習に続き、同窓会入会式が行われました。同窓会会長の森様、PTA代表の山本様、子ども会会長の山口様にお越しいただき、記念品とともに、温かいお言葉をいただきました。

楽しいことも、つらいことも、いろいろあったと6年間。さまざまな思い出をどのような受け止め、中学校の新たな生活に繋げていくかが大切だと思います。6年生が卒業式で気持ちを新たに、中学校での学習や運動や生活に意欲をもって取り組んでほしいと感じました。



【同窓会入会式：森様のお話】